

En una carta enviada al expresidente, Alejandro Ordóñez propone un cara a cara entre Uribe y Santos.

A través de la misiva, el Procurador General, Alejandro Ordóñez, le propuso al expresidente Álvaro Uribe Vélez que su partido, el Centro Democrático, “evalúe la invitación” del Presidente Santos a participar en la Comisión Asesora para la Paz, una iniciativa que, para Ordóñez, resulta “relevante en el propósito de alcanzar el Pacto para la Paz propuesto por la Procuraduría”.

Este martes, el presidente Juan Manuel Santos informó de la creación de esta comisión a la que invitó a representantes de distintos sectores políticos, incluyendo a su rival de las pasadas elecciones Óscar Iván Zuluaga, a Martha Lucía Ramírez y al expresidente Andrés Pastrana, todos distantes del Gobierno. Sin embargo, para sorpresa de muchos, Pastrana aceptó integrar dicha comisión argumentando que “la paz está por encima de diferencias políticas”.

En la carta a Uribe, emitida este miércoles, Ordóñez señala que la presencia “del senador Álvaro Uribe Vélez sería muy conveniente para que dicha Comisión se convierta en un espacio para que directamente con el Presidente de la República, cara a cara, se examinen y debatan las diferencias que existen”.

Aclara el Procurador que esta no la ve él como una Comisión gubernamental, “tampoco de un mecanismo que legitime decisiones políticas e intenciones jurídicas que propicien impunidad frente a crímenes atroces, acabar con la extradición o centrar el proceso de paz en los beneficios a los victimarios, por encima de los derechos de las víctimas”, sino que lo ve como un espacio en el que el Gobierno pretende oír diferentes voces.

“En ese sentido la Comisión es una oportunidad para construir, disentir, coincidir, ejercer la crítica propositiva y un mecanismo de fiscalización de las conversaciones del Gobierno con las Farc”, agrega.

Ordóñez finaliza la carta afirmando que la presencia del Centro Democrático en la comisión, en cabeza de Uribe, “constituiría un avance fundamental en la tarea de lograr un Pacto para la Paz”.

<http://www.eltiempo.com/politica/partidos-politicos/carta-del-procurador-odronez-a-Alvaro-uribe-para-participar-en-comision-de-paz-del-gobierno-santos/15380763>